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Protokoll 
 

Sitzung der Schulverbandsversammlung Lütjensee 
 
 

Sitzungstermin: Montag, 12.06.2017, 19:45 Uhr 

Raum, Ort: 
Konferenzraum der Grundschule Lütjensee (1. OG Altbau), 22952 
Lütjensee 

Sitzungsbeginn: 19:45 Uhr 

Sitzungsende: 21:00 Uhr 

 

Anwesenheit 
 

Anwesende: 

Vorsitz 

Herr Heiko Röttinger   
 

Mitglieder 

Herr Ingo Schölzel   
 

Herr Karsten Lindemann-Eggers   
 

Frau Ulrike Stentzler   
 

Herr Durmis Özen   
 

Gäste 

Herr   Bieder   
 

Frau Dagmar Fenrich   
 

Verwaltung 

Frau Susanne Dietrich   
 

  

        
 

        
 

Herr Heinz Kroll   
 

Herr Stefan Lehmhaus   
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Tagesordnung 
 
Öffentlicher Teil: 
 
1 Eröffnung und Begrüßung 
  
 

2 Einwohnerfragestunde 
  
 

3 Einwendungen gegen das Protokoll der Sitzung vom 21.02.2017 
  
 

4 Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 
  
 

5 Bericht des Schulverbandsvorstehers 
  
 

6 Jahresrechnung 2016 
  
 

7 Ausbau Hamburger Straße 
hier: Parkplatz- und Schulhofgestaltung 

  
 

8 Abschlussrechnung Turnhallensanierung 
  
 

9 Anfragen und Mitteilungen 
  
 

10 Einwohnerfragestunde (nur zu vorangegangenen Tagesordnungspunkten) 
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Protokoll 
 
Öffentlicher Teil: 
 
 

1 . Eröffnung und Begrüßung 
 

 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung, begrüßt die Erschienenen, stellt die form- und fristge-
rechte Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. Änderungen zur Tagesordnung werden 
nicht erhoben. 
 

 

2 . Einwohnerfragestunde 
 

Es wird nachgefragt, warum die Protokolle der letzten Sitzungen nicht komplett auf der 
Homepage einsehbar sind.  
Der SEB fragt nach, ob die „Rappelkiste“ die Pausenhalle intensiver nutzen und auch möb-
lieren darf. Herr Röttinger teilt mit, dass in jedem Falle die schulische Nutzung dieses Berei-
ches erhalten bleiben muss. 
 
 
 
 

 

3 . Einwendungen gegen das Protokoll der Sitzung vom 21.02.2017 
 

Einwendungen gegen das Protokoll vom  werden nicht erhoben. 
 
 

Beschluss:  
 

Abstimmungsergebnis:  
Ja-Stimmen:  
Nein-Stimmen:  
Stimmenthaltungen:  
 
 

 

4 . Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 
 

In der letzten Sitzung wurden keine nicht-öffentlichen  Beschlüsse gefasst.  
 
 
 

 

5 . Bericht des Schulverbandsvorstehers 
 

Schulverbandsvorsteher: 
Die Pausenhalle wurde neu gestrichen  
Schutzmaßnahmen gegen die immer wieder „angestossenen“ Wände wurden ergrif-
fen 
Die Umkleideräume der Lehrer in der Turnhalle wurden neu gestrichen. Leider trat 
unmittelbar danach dort ein Wasserschaden auf, dessen Ursache noch nicht voll-
ständig feststeht. 
Es wurde eine neue – diesmal männliche € 450,-- Kraft für die OGTS und die Schule 
eingestellt. 
Schneefanggitter wurden montiert. 
Die Stelle für den FSJ´ler wurde neu besetzt. 
Die Reinigungskräfte erhalten eine Schulung. 
Aufgrund einer Dauererkrankung wurde für eine Interimszeit von 7 Wochen ein ande-
rer Caterer mit der Mittagessenversorgung beauftragt. In dieser Zeit wurde trotz guter 
Leistung des Interimcaterers festgestellt, dass der bisherige Caterer die für die Be-
darfe der „Rappelkiste“ angemesseneren Leistungen bringt. 
Die nächsten Termine der SVV sind der 18.9.und der 9.10. Es ist ungünstig, dass 
diese Termine so nah beieinander liegen. 
Frau Stentzler teilt mit, dass sie am 9.10. nicht teilnehmen kann. 
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Schulleiter: 
Das Schulprogramm wird in den nächsten Jahren verändert, sodass bis 2020 neue 
Rechner für die Verwaltung angeschafft werden müssen. 
Es wäre wünschenswert, wenn die Schule dann mit W-Lam ausgestattet wird. 
Z.Zt. verfügt die Schule über zwei Smartboards. Es wäre wünschenswert, wenn die-
ses Kontingent erweitert wird. 
Der Schulhof benötigt eine Sanierung. Insbesondere der Belag, aber auch die Bord-
steinkanten u.a. könnten Gefahrenquellen darstellen. 
Die Schule ist ausgewählt worden für ein EU-Programm: Obst und Gemüse. Jeder 
Schüler erhält täglich 100 gr. Obst und /oder Gemüse. Z.Zt. eruiert die Schulleitung 
einen adäquaten Lieferanten. Es handelt sich um ein Vollsponsering 
Ebenfalls hat die Schule sich beworben für Frührad-Fahrräder. Die Aussichten 15 
derartige Räder für die Benutzung in der Turnhalle zu bekommen sind gut. Die Lage-
rung der Räder ist noch in der Klärung. 
 

 
 

 

6 . Jahresrechnung 2016 
 

Der Vorsitzende des Arbeitsausschuss empfiehlt nach Prüfung der Unterlagen die Jahres-
rechnung 2016 zu genehmigen. 
 
Anm. der Verwaltung: Die notwendigen regelmäßigen Blitzschutzuntersuchungen wurden 
von der HHSt. 12.2100.5000 beglichen.  
 
 

Beschluss:  
 

Abstimmungsergebnis:  
Ja-Stimmen: 5  
Nein-Stimmen0:  
Stimmenthaltungen:0  
 
 

 

7 . Ausbau Hamburger Straße 
hier: Parkplatz- und Schulhofgestaltung 

 

Die Bürgermeisterin der Gemeinde Lütjensee stellt einen Plan zur Sanierung der Hamburger 
Str. vor. Es fragt sich, ob im Zuge dieser Maßnahmen die Bushaltestelle, der Lehrerparkplatz 
und ggf. der gesamte Schulhof umgestaltet werden sollte. 
Es wird u.a. über eine Optimierung der Lehrerparkplätze (16 MA´innen der Schule bzw. der 
OGTS kommen mit dem Auto) bzw. die Einrichtung einer Kiss und Go Zone diskutiert.  
Es wird gebeten einen Fachplaner in die Überlegungen mit einzubeziehen. 
Herr Bieder wird gebeten Frau Klamm – eine Landschaftsplanerin mit Erfahrung auf dem 
Gebiet der Schulhofgestaltung zur nächsten Sitzung einzuladen,  
Die Umbaumaßnahmen an der Hamburger Str. sind für 2019 geplant. 
 
 

Beschluss:  
 

Abstimmungsergebnis:  
Ja-Stimmen:  
Nein-Stimmen:  
Stimmenthaltungen:  
 
 

 

8 . Abschlussrechnung Turnhallensanierung 
 

Die eingeplanten Mittel für die Turnhallensanierung waren auskömmlich. Die Halle ist zur 
allgemeinen Zufriedenheit gut geworden. 
 
 

Beschluss:  
 

Abstimmungsergebnis:  
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Ja-Stimmen:  
Nein-Stimmen:  
Stimmenthaltungen:  
 
 

 

9 . Anfragen und Mitteilungen 
 

Die Termine für die diesjährigen SSV sollten noch einmal überdacht werden. 
Die FF wünscht sich einen Schlüsselkasten an der Schule. Sie möge ich diesbezüglich direkt 
mit Herrn Röttinger ins Benehmen setzen. 
 
 
 
 

 

10 . Einwohnerfragestunde (nur zu vorangegangenen Tagesordnungspunkten) 
 

Es werden keine Fragen gestellt. 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
  

Vorsitzende/r Protokollführer/in 
 


